

## Veinticuatro capturas en la primera jornada en la que solo se pudo usar la mosca

### PESCA

:: J. L. C. En la primera jornada del año, en la que solo se puede utilizar como cebo la mosca, los ríos del Principado arrojaron 24 capturas.

El Narcea volvió a ser el más productivo, con quince y alcanza las 280 capturas. Las de ayer correspondieron a Julio Fernández Prieto, de Oviedo (5570 kilos, zona libre), Rubén Cabal Álvarez, de Oviedo (5,575 kilos, coto Juan Castaño), Óscar Magdalena San Martín (6,300 kilos, zona libre-donado al Proyecto Arca-), Ni-

colás Villarejo Ardisana, de Pola de Siero (3,755 kilos, zona libre), Carlos Álvarez Suárez de Pravia (5,210 kilos, zona libre), José Luis Velázquez Caizón, de Cornellana (4,435 kilos, zona libre), Antonio Bueno Díez, de Tineo (5,450 kilos, zona libre). A estas se sumaron ocho más en la zona libre de pescadores que no quisieron hacer públicos su identidad: 4,640 kilos, 3,940, 2,040, 4,330, 5,360, 3,795, 5,115 y 6,440 kilos.

En el Sella, donde se echaron a tierra cinco y se totalizan 196, los ejemplares fueron prendidos por Rodolfo Espeso (4,5 kilos, coto La Vara), Enrique Cano (3,55, coto Remolina), Javier Gutiérrez Cuadrillo (4 kilos, zona libre del Barcu), Luis Manuel González Cimentada (8,070 kilos, zona libre de Los Cuer-

vos) y uno de 3,960 pescado en la zona libre de El Capitán.

El Cares aportó tres a su total gracias al acierto de Antonio García Pumarino, de Oviedo (4,9 kilos, coto Monejo), Ramiro Ángel Ruiz, de Madrid (4,5, coto Collú) y Alfonso Caso, de Colombres (3,2 kilos, zona libre).

Y por último, la única captura precintada en el Eo correspondió al popular José Manuel Mori Guesta 'El Marqués', de Cangas de Onís (5,1 kilos, coto La Pena).

Por su parte, el Esva, con dos ejemplares desde que se abrió la temporada el 14 de abril, pasó de nuevo la jornada en blanco.

El balance en los ríos asturianos asciende a un total de 577 salmones: Narcea (280), Sella (196), Cares (74), Eo (24) y Esva (2).

## Los Lakers se convierten en aspirantes al anillo con el fichaje de Anthony Davis

### BALONCESTO | NBA

:: J. A. G. Anthony Davis, uno de los mejores jugadores interiores de la NBA, jugará a partir de la temporada que viene en Los Angeles Lakers junto a LeBron James. 'La Ceja' aterrizará en el Staples Center de Los Angeles a cambio de Lonzo Ball, Brandon Ingram, Josh Hart y tres primeras rondas del draft, incluido el número 4 del presente curso.

De esta forma los angelinos cul-

minan el proceso que iniciaron el pasado mes de febrero, cuando ya intentaron la llegada del ala-pivot y se encontraron con la negativa de los Pelicans, que prefirieron esperar a una oferta mejor a pesar de los deseos del propio jugador de salir de Nueva Orleans. Con el fichaje de Davis, los Lakers se confirman como uno de los grandes aspirantes al anillo para el próximo curso. 'La Ceja' vestirá de amarillo y púrpura la temporada que viene, tiempo que tendrán los Lakers para intentar convencer al jugador de que alargue su estancia en el Staples. El ala-pivot, en principio, piensa rechazar una extensión de su actual contrato para convertirse en agente libre el 1 de julio de 2020 y salir al mercado.



Las integrantes del Gijón Atletismo celebran su éxito en la pista de Los Pajaritos, en Soria. :: A. A.

## El Gijón Atletismo logra el ascenso a Primera División

### ATLETISMO

El equipo de Las Mestas venció en la competición celebrada en Soria y se alza con el título de Segunda División en categoría femenina

### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** El Gijón Atletismo estuvo la pasada temporada a punto de retornar a la Primera División femenina en Valladolid. Sin embargo, ayer el equipo de Las Mestas aprovechó la oportunidad en la competición disputada en Soria, donde logró la victoria que le dio el ascenso a la categoría de plata de atletismo nacio-

nal y se hizo con el título de Segunda División. No fue el único representante asturiano en la competición, ya que el Universidad finalizó en séptima posición.

Las deportistas del club que preside Jesús Suárez lograron 106 puntos al término del encuentro, en el que el Comella finalizó segundo con un punto menos. El Safor Delikia

Sport, de Gadia, acabó tercero con 100 puntos.

Paula González e Isabel Barreiro fueron las mejores en el conjunto gijonés al conseguir las victorias parciales para su equipo en 3.000 y 1.500 metros, respectivamente.

También destacó la participación con el Gijón Atletismo de la explosiva lanzamientista española de lanzamiento de peso Martina de la Puente, que volvió a la competición para apoyar a su equipo de siempre, logrando una meritoria segunda plaza.

Claudia y Ana Junquera, Nora Suárez, Laura Lorenza y Verónica Fernández, de igual forma, estuvieron cerca del triunfo en sus respectivas pruebas, en las que acabaron segundas.

## Raúl Bengoa y Diana Antuña se imponen en el III Maratón de Langreo

### :: C. S.

**GIJÓN.** El gijonés Raúl Bengoa (Oriente Atletismo) y Diana Antuña (independiente) se impusieron en la tercera edición del Maratón de Langreo. Mónica Pagador, que fue la primera atleta en categoría femenina en cruzar la línea de meta, fue descalificada al saltarse uno de los controles durante la competición.

Poco más de medio centenar de corredores tomaron la salida en la competición a las ocho y media de la mañana de ayer en el Parque Dolores Duro de la Felguera para cubrir los algo más de 42 kilómetros de que constó la prueba, que se disputó sobre un trazado que discurría también por las zonas de Sama, Lada, Barros y Riaño. Raúl Bengoa se hizo con el triunfo al acreditar un crono al término de la carrera de 2 horas y 26 minutos. Máximo Cordero (Horizonte Gijón) lo secundó en la línea.

La langreana Diana Antuña detuvo el cronómetro un tiempo de 3h38.00. La fondista consiguió la victoria tras la citada descalificación de Mónica Pagador, que se saltó uno de los controles, después de desviarse en una parte del trayecto del recorrido oficial de la competición.

## Hernández y Collado ganan el Torneo BMW Triocar

### PÁDEL

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Jorge Hernández y David Collado se llevaron el Torneo de Pádel BMW Triocar, que se disputó desde el pasado jueves en las pistas del Grupo Covadonga, con un total de 140 participantes. Ambos jugadores derrotaron en la final de primera ca-

tegoría a Marcos Fernández y Pablo Velasco, mientras que Lucía Balbín y Noemí Fernández vencieron en segunda femenina a Inés Rodríguez y Lola Martínez.

En segunda masculina, David de Gracia y Luis Ortega se impusieron en la final a David Vizcaino y José Ignacio Gil, mientras que los campeones en tercera masculina fueron

Pedro Gutiérrez y Diego García, quienes derrotaron a Álvaro López y Carlos Junquera.

Por su parte, Consuelo Pradales y Noemí Vicente se impusieron a Carmen Nievas y a Sofía Rocés en tercera femenina. En lo que se refiere a la categoría mixta A, Clara de las Heras y David Collado doblegaron a Silvia González y Jorge Hernández, mientras que en la mixta B Viviana Piñera y Daniel González ganaron en la final a Omar Sánchez y Ainhoa Valle.

Durante todos los partidos se pudo comprobar un alto nivel.



Los finalistas de primera posan antes de iniciarse el juego. :: P. UCHA